

Ciudad haitiana invita a cambiar por el clima



Puerto Príncipe, 7 dic (PL) “Cambiemos el sistema, no el clima” será el tema que analizará la tercera edición de Village Alternatiba, que se realizará viernes y sábado por primera vez en Cité Soleil, al norte de la capital, anunció la agencia en línea AlterPresse.

El programa incluye una conferencia sobre la vulnerabilidad del Departamento Oeste, especialmente de la comunidad de Cité Soleil, así como la proyección del filme 'Irrintzina el grito de la generación del clima' de Sandra Blondel y Pascal Hennequin.

El 9 de diciembre Reginald Noel, especialista en bioenergía, Alex Georges, director de la Empresa de Energía Solar Enersa, y Marc Antoine Archer, coordinador general del Observatorio de Energía en Haití, debatirán en torno a la transición energética del país.

Asimismo se analizará el tema de los residuos y se exhibirán obras de arte, manualidades, muestras de fertilizantes orgánicos y folletos sobre buenas prácticas agrícolas.

Auspiciado por el grupo de acción ambiental Colectivo Alternatiba, el evento pretende descubrir las iniciativas concretas en Haití en las áreas de energías renovables, gestión de residuos, la ciudadanía, la educación sobre el medio ambiente, comida y construcción verde.

El movimiento nació en Francia en 2013 y ahora tiene miles de activistas en todo el mundo. Uno de sus principales objetivos es mostrar que existen soluciones viables que esperan ser implementadas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/149701-ciudad-haitiana-invita-a-cambiar-por-el-clima>



Radio Habana Cuba